

Nachbarschaftshilfe der Gemeinde Großwallstadt



„Nachbarschaftshilfe“ in Großwallstadt

Menschen helfen Menschen, die Unterstützung, Rat und Tat wünschen.

Wir schenken Ihnen 1 Stunde Zeit!

Das können wir für Sie tun:

- hilfsbedürftige, kranke und einsame Menschen zuhause besuchen
- Besorgungen übernehmen/einkaufen
- bei Spaziergängen begleiten
- Fahrdienst zum Einkaufen, zum Arzt, zur Kirche, zu Behörden, zu örtlichen Veranstaltungen usw.
- pflegende Angehörige entlasten
- Hilfe beim Ausfüllen von Formularen
- Hilfe bei moderner Technik (Handy, Computer usw.)
- Vorlesen
- Kinder kurzzeitig betreuen
- Kinder zum Kindergarten bringen/holen
- Blumen gießen - auch auf dem Friedhof
- kleine handwerkliche Tätigkeiten

Möchten Sie unsere Hilfe in Anspruch nehmen, dann melden Sie sich bitte bei der „Nachbarschaftshilfe“ oder bei der Gemeinde.

Wir sind unter folgenden Rufnummern zu erreichen

„Nachbarschaftshilfe“: 0177-8439403

Gemeinde Großwallstadt während der Dienstzeiten: Telefon 06022 2207-0

Können Sie sich vorstellen, als Helfer bei der Nachbarschaftshilfe mitzumachen?

Was brauchen wir?

- Können Sie sich vorstellen, ehrenamtlich anderen Mitbürgern zu helfen?
- Möchten Sie anderen Menschen eine Stunde Zeit schenken?
- Wir brauchen hilfsbereite Bürger aus allen Altersklassen.
- Eingeladen sind alle Einwohner, ob jung oder alt.
- Haben auch Sie Zeit für die Nachbarschaftshilfe, dann melden Sie sich bitte.

Wir bieten Ihnen:

- Einführung in Ihre Aufgaben
- Begegnung mit anderen Menschen
- Versicherungsschutz
- freie Zeiteinteilung
- regelmäßigen Erfahrungsaustausch

Was ich noch wissen wollte?

Haben Sie noch Fragen, dann rufen Sie uns an.

Notizen

.....

.....

.....

.....

.....

„Nachbarschaftshilfe“

ist eine Initiative von Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Großwallstadt unter der Trägerschaft der Gemeinde Großwallstadt.

Wir werden begleitet von Fachberatern des Landkreises Miltenberg.

Gerne nehmen wir zur Finanzierung unserer Nachbarschaftshilfe Spenden entgegen (über die Gemeinde Großwallstadt).

Dem Nächsten muss man helfen:

Es kann uns allen Gleiches ja begegnen!

(Friedrich Schiller)